

**1. Unfallhäufungsstelle OD Künzell
Knoten L 3377 (Turmstraße)/In den Gründen/Am Frankengrund**

Anordnung Wiederinbetriebnahme der Lichtzeichenanlage

Aufgrund der o.a. Unfallhäufungsstelle und einer Verbesserung der Anbindung des Gewerbegebietes wird seitens der Gemeinde Künzell ein Neubau eines Kreisverkehrsplatzes in diesem Bereich favorisiert und verfolgt. Entsprechende Abstimmungsgespräche haben bereits mit den Fachbehörden stattgefunden.

Um jedoch kurzfristig den Kreuzungspunkt für alle Verkehrsteilnehmer sicherer zu gestalten und weitere Unfälle möglichst zu vermeiden, wurde die Wiederinbetriebnahme der Lichtsignalanlage von der zuständigen Verkehrsbehörde beim Landkreis Fulda angeordnet. Das Signalisierungsprogramm wird verkehrabhängig installiert und ist mit der Lichtsignalanlage im Knoten L 3377 (Turmstraße)/K 56 (Bonifatiusstraße)/Landweg koordiniert, um einen möglichen Rückstau zu reduzieren.

Die Inbetriebnahme ist in den nächsten Tagen nach der Installation des Signalisierungsprogramm durch die Signalbaufirmen AVT STOYE GmbH, Hanau und SPIE SAG GmbH, Alsfeld, geplant.

2. Neubau einer Radewegverbindung in der OD Dirlos, L 3377 (Diorolfstraße)

Die o.a. Maßnahme mit geplanter Deckenerneuerung muss unter Vollsperrung der Fahrbahn durchgeführt werden. Die Maßnahme ist zwischen dem 06.07. bis voraussichtlich 12.11.2020 geplant und wird in 4. Bauabschnitten (siehe Anlage) unterteilt.

3. Deckenerneuerung in der OD Engelhelms, K 55 (Pilgerzeller Straße/Bronnzeller Straße)

Die o.a. Maßnahme muss unter Vollsperrung der Fahrbahn durchgeführt werden. Die Maßnahme ist zwischen dem 06.07. bis voraussichtlich 23.10.2020 geplant und wird in 5. Bauabschnitten (siehe Anlage) unterteilt.

4. Fahrt nach Rustington

Messen werden abgesagt, Flüge gestrichen, in Italien schließen alle Schulen, in der Schweiz sind Massenveranstaltungen untersagt, Die Situation ist im Moment sehr dynamisch. Ständig neue Risikoabschätzungen von verantwortlichen Stellen sind erforderlich. Das Corona-Virus hat nun auch den Landkreis Fulda erreicht, breitet sich schnell aus und kann enorme Auswirkungen auf die öffentliche Gesundheit haben. Keiner weiß was kommt.

Dieser Umstand zwingt dazu, die geplante Reise in der Zeit vom 29. Juni bis 03. Juli 2020 in die Partnerstadt Rustington abzusagen und auf später zu verlegen, wenn die Gegebenheiten wieder planbarer sind.

Mit der frühen Entscheidung kommen wir auch unseren Gastgebern hilfreich entgegen, da diesen unnötiger Planungsaufwand und aber auch ggfs. Stornierungskosten, die aus privater Tasche zu zahlen wären, erspart bleiben.

5. Einweihung des Grezzbachparkes

Der Termin für die Einweihung des Grezzbachparkes wurde auf den 25.04.2020 festgelegt. Eine genaue Uhrzeit steht noch nicht fest.

Künzell, 9. März 2020


Zentgraf
Bürgermeister